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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO EDGAR BORJA RANGEL.- Buenos días a 

todos los que se encuentran aquí el día de hoy con nosotros. 

Conforme a lo establecido del numeral 25 del Reglamento Interior de las 

Comisiones de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, lo cito textual, se 

requiere de la asistencia de la mitad más uno de los diputados integrantes para 

la reunión de trabajo. 

En este caso procedería a pasar lista con la finalidad para declarar la 

inasistencia del quórum y citar a los presentes ausentes el día y hora que 

considere esta Presidencia pertinente, en atención a los asuntos a tratar. 

Cabe hacer mención que solamente hemos recibido un comunicado por parte 

de la diputada Rocío Sánchez Pérez, que ella funge como Secretaria de esta 

Comisión, en la cual nos dice que se empalma con un foro de agenda 

legislativa en materia de juventudes, por lo cual es imposible presentarse el día 

de hoy. Es la única diputada que he recibido un comunicado en el cual con 
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base en los fundamentos del artículo 26 fracción II y 28 del quinto párrafo del 

Reglamento para el Gobierno Interior y fracción IV del Reglamento de 

Comisiones, ambos de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, aquí está 

amparándose y solicito se excuse de asistir a la  primera sesión ordinaria de 

esta Comisión. 

Por lo cual el de la voz, Edgar Borja Rangel, y la diputada Rocío Sánchez 

Pérez, son los únicos que tienen a bien estar presentes o mandar un 

comunicado. 

Por parte de la vicepresidenta, Dinorah Pizano Osorio, no recibí ninguna 

comunicación, no se encuentra presente. 

Por parte también del doctor Rodolfo Ondarza Rovira el mismo caso. 

Del diputado Federico Döring Casar también. 

Finalmente del diputado Rubén Erik Jiménez no recibí ningún comunicado que 

no se presentaban el día de hoy, entonces por lo tanto no hay quórum. 

Vamos a tener qué levantar la sesión y se citará a los presentes y ausentes en 

tiempo y forma. 

Muchísimas gracias a todos los que están aquí el día de hoy. 

 


